

Oslo, 30 de septiembre de 2024

Llamamiento de Cáritas Noruega - Terremoto en Myanmar y Tailandia

Queridos hermanos y hermanas en Cristo,

El viernes 28 de marzo, un fuerte terremoto sacudió Myanmar y Tailandia. El seísmo ha provocado una gran destrucción: Se han derrumbado casas, edificios, escuelas, monasterios, iglesias y hospitales.

Los informes preliminares indican que más de mil personas han perdido la vida, pero desgraciadamente debemos esperar que el número de muertos aumente. Todavía hay muchos desaparecidos, miles de heridos y cientos de miles de personas afectadas de diversas formas.

Antes del terremoto, muchos de ellos ya vivían en una situación vulnerable debido a los conflictos, la pobreza y la inestabilidad.

En medio de esta tragedia, la Iglesia está presente. La Iglesia católica de Myanmar ya está realizando labores de ayuda de emergencia, y Cáritas también está prestando ayuda en Tailandia. A través de la Iglesia, la ayuda está llegando, incluso donde otros no pueden.

Animamos a todos los creyentes a rezar por los afectados y por todos los voluntarios y el personal que aportan ayuda.

También animamos a todos los que puedan a apoyar la labor de ayuda de Cáritas a través de **VIPPS a 91895 - marcar el regalo "Myanmar"**.

Que Dios, fuente de todo consuelo, fortalezca y sostenga a nuestros hermanos y hermanas en su angustia, y nos inspire misericordia y esperanza.

Cáritas Noruega

Sugerencias de oración:

L: Recemos por todos los afectados por el terremoto de Myanmar y Tailandia: por los que han perdido a sus seres queridos, por los que están heridos, sin hogar o viven con miedo. Roguemos al Señor...

L: Oramos por los socorristas de la Iglesia, para que les des fuerza y esperanza en su labor de servicio al prójimo. Roguemos al Señor...